

Kamingsgespräch mit Prof. Dr. Sacha Zala

2.5.2018

(um 19.00 Uhr im Salon des EIB)



Unser Gast ist Prof. Dr. Sacha Zala, Direktor der Forschungsstelle Diplomatisch Dokumente der Schweiz und Professor für Schweizer und Neueste Allgemeine Geschichte an der Universität Bern. Sacha Zala wird uns die Tätigkeit der Forschungsstelle als Kompetenzzentrum für die Geschichte der Schweizer Aussenpolitik näherbringen. Besonders interessant für die Studierenden des Europainstituts wird an diesem Abend seine Einschätzung bezüglich des Erkenntnispotentials der Geschichtswissenschaft für das Studium der aktuellen Schweizer Aussenpolitik und der Internationalen Beziehungen sein.

We are happy to welcome Prof. Dr. Sacha Zala, Director of the research centre Diplomatic Documents of Switzerland and professor for Swiss and contemporary history at the University of Bern. Sacha Zala will talk about the activities of the research group as a centre of excellence for the history of Swiss foreign policy. Students of the Institute for European Global Studies can profit especially from his remarks concerning the role of history in the process of understanding contemporary Swiss foreign policy and International Relations.

**Wir freuen uns auf Euer zahlreiches
Erscheinen und auf einen
diskussionsreichen Abend! Eure FG**

EUROPAINSTITUT



Institute for European Global Studies